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皆
さ
ま
に
お
か
れ
ま
し
て
は
、
お
健
や
か

に
新
春
を
お
迎
え
の
こ
と
と
お
慶
び
申
し
上

げ
ま
す
。

　

昨
年
は
東
日
本
大
震
災
に
よ
っ
て
、
私
た

ち
日
本
国
民
は
多
く
の
犠
牲
と
被
害
を
受
け

ま
し
た
。
謹
ん
で
哀
悼
の
意
を
捧
げ
ま
す
と

と
も
に
、
被
災
地
の
復
興
に
向
け
て
力
を
合

わ
せ
て
頑
張
っ
て
い
く
こ
と
を
誓
い
ま
す
。

ま
た
、
昨
春
の
統
一
地
方
選
で
は
皆
さ
ま
の

ご
支
援
を
い
た
だ
き
、
初
め
て
の
県
議
会
へ

の
挑
戦
に
も
か
か
わ
ら
ず
１
４
５
２
３
票
と

い
う
身
に
余
る
得
票
で
当
選
さ
せ
て
い
た
だ

き
ま
し
た
こ
と
に
、
あ
ら
た
め
て
心
よ
り
感

謝
申
し
上
げ
ま
す
。
こ
れ
か
ら
も
皆
さ
ま
と

の
お
約
束
を
忘
れ
る
こ
と
な
く
、
掲
げ
た
政

策
実
現
に
向
け
て
全
力
で
取
り
組
ん
で
ま
い

り
ま
す
の
で
、
変
わ
ら
ぬ
ご
支
援
・
ご
協
力

を
賜
り
ま
す
よ
う
お
願
い
い
た
し
ま
す
。

　

今
年
は
渋
川
市
に
と
っ
て
も
、
渋
川
総
合

病
院
と
西
群
馬
病
院
の
統
合
問
題
、
浅
田

－

敷
島
架
橋
、
渋
川
警
察
署
の
移
転
、
給
食
セ

ン
タ
ー
建
設
、
赤
城
公
民
館
建
て
替
え
、
上

信
自
動
車
道
や
高
崎
渋
川
線
バ
イ
パ
ス
等
の

幹
線
道
路
計
画
な
ど
、
地
域
の
未
来
を
左
右

す
る
問
題
に
取
り
組
む
大
切
な
年
と
な
り
ま

す
。
県
議
会
議
員
と
し
て
皆
さ
ま
の
ご
意
見

を
県
政
に
届
け
、
し
っ
か
り
と
取
り
組
ん
で

ま
い
り
ま
す
。

　

新
し
い
年
が
皆
さ
ま
に
と
っ
て
素
晴
ら
し

い
年
で
あ
り
ま
す
こ
と
と
、
ご
健
康
と
ご
多

幸
を
お
祈
り
申
し
上
げ
ま
す
。

皆さまからいただきましたご支援・ご声援、ご期待を忘れることなく、全力で県政に取り組んでまいります

公職選挙法により選挙区内に年賀状をお出しすることができませんので、この報告をもって年賀のごあいさつにかえさせていただきます。

『わ･わ･わ通信』
県政・議会報告
金子わたるの県議会議員

 第109号

12月２日、定例県議会で一般質問

常
に
全
力
で
前
向
き
に

取
り
組
む
こ
と
に

故
郷
を
良
く
す
る
一
歩
が
あ
る

〝
原
動
力
は
皆
さ
ま
の
笑
顔
〞



 ブレない政治！! 媚びない政治！! わかりやすい政治！!

平成23年
活動報告

これからの群馬、渋川はどうなるのか？
５年後、10年後の私達の生活は？
金子わたると熱く語り合いました。

＊ お声掛けいただければ、皆さまのご近
所に出向いて県政報告をいたします。

　お気軽にご連絡ください。

産経土木常任委員会
宮城県南三陸町の被災状況を調査

渋川広域市町村懇談会
県議会議員として意見を述べる

伊香保温泉イベント広場にて
『東日本ラリー選手権』でスターターを

県議会１期生有志の勉強会
沼田市の椎坂トンネルを調査

消防団活動は現在12分団長
火災には十分注意してください

子持社会体育館で行われた
『日韓プロバスケットボール決戦』
実行委員会として運営に協力

『全国若手市議会議員の会』研修会
関東若手市議会議員の会会長を務めました
これからも全国の仲間と切磋琢磨

担当常任委員として
『大泉カルナバル』に出席
県内全域を飛び回っています

エネルギー対策特別委員会
ＮＥＤＯで研修（川崎市）

ケアマネジャーの専門性を活かし
小学校の福祉学習に協力
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地域の
声を

被災地
支援

若手の
仲間と

新エネ
対策

高齢者
福祉

まち
づくり地域

活動

産業
振興

同期の
仲間と

観光
振興

TEL 0279-26-3841 ホームページ http://k-wataru.jp
E-mail info@k-wataru.jp

県政全般に関して
皆さまからのご意見を
お待ちしております

県政報告会開催


